

**IMPLEMENTASI PEMBELAJARAN SENTRA BALOK
PADA ANAK KELAS B DI TKIT AL QOLAM UNDAAN
KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**

Oleh :

**NURUL ASLYA
NIM 1410420011**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK
USIA DINI (PIAUD)
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jln. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp.
(0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI


Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Nurul Aslya
Nim : 1410420011
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini
Judul : **“Implementasi Pembelajaran Sentra
Balok Pada Anak
Kelas B di TKIT Al Qolam Undaan
Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 21 Oktober 2019 sampai dengan 01 Februari 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 01 Februari 2021

Dosen Pembimbing



Dr. M. Nur Ghufroh, S.Ag., M.Si.
NIP. 197811012005011002



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Nurul Aslya / 1410420011
Fakultas/Prodi : Tarbiyah / PIAUD
Judul : “Implementasi Pembelajaran Sentra Balok Pada Anak Kelas B di TKIT Al Qolam Undaan Kudus”

Telah diujikan pada **05 April 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Abdul Mutholib, S.Ag., M.Pd. NIP. 197402201999031003 Ketua / Penguji I	11-05-2021	
Amin Nasir, S.S., M.S.I NIP. 198307072009011009 Penguji II	11-05-2021	
Didi Nur Jamaludin, M.Pd. NIP. 198807011032042016 Sekretaris Sidang/Penguji III		
Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. NIP. 197811012005011002 Dosen Pembimbing		
Dr. H. Abdul Karim, M.Pd NIP. 19610310 198903 1 003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Nurul Aslya**, NIM. 1410420011, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 01 Februari 2021
Yang menyatakan,



Nurul Aslya
NIM 1410420011

MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٦﴾

Cukuplah Allah menjadi Penolong kami dan Allah adalah sebaik-baik Pelindung. – (Q.S Ash sharh : 6)

الَّذِينَ قَالَ لَهُمُ النَّاسُ إِنَّ النَّاسَ قَدَ جَمَعُوا لَكُمْ فَآخْشَوْهُمْ

فَزَادَهُمْ إِيمَانًا وَقَالُوا حَسْبُنَا اللَّهُ وَنِعْمَ الْوَكِيلُ ﴿١٧٣﴾

Artinya :(Yaitu) orang-orang (yang mentaati Allah dan Rasul) yang kepada mereka ada orang-orang yang mengatakan: "Sesungguhnya manusia telah mengumpulkan pasukan untuk menyerang kamu, karena itu takutlah kepada mereka", maka perkataan itu menambah keimanan mereka dan mereka menjawab: "Cukuplah Allah menjadi Penolong kami dan Allah adalah sebaik-baik Pelindung" – (Q.S Ali Imran: 173)

Cinta mengubah kekasaran menjadi kelembutan, mengubah orang tak berpendirian menjadi teguh berpendirian, mengubah pengecut menjadi pemberani, mengubah penderitaan menjadi kebahagiaan, dan cinta membawa perubahan-perubahan bagi siang dan malam.
(Jalaluddin Rumi)

PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah kupanjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia serta kemudahan yang engkau berikan akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar. Shalawat serta salam selalu kulimpahkan keharibaan insan terkasih, termulia dan terpercaya Rasulullah SAW. Akhirnya dengan penuh perjuangan dan iringan do'a serta kesabaran kupersembahkan karya ini kepada:

1. Kedua orangtua ku tercinta, Bapak Sadeli dan Ibu Fatmah Alm. Yang insyaallah dalam syurga Nya Allah SWT. Skripsi ini sebagai tanda bakti, rasa hormat dan terimakasih atas kasih sayang yang tidak terhingga serta do'a yang terlantun disetiap nafasnya.
2. Kakak- kakak ku mas Shodikin, mas Arif Budiyo dan mas Khoirul Affa yang selalu mendukung setiap langkah perjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Calon suamiku, mas Erwin Widyatmoko yang selalu sabar dan memberi support serta motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Teman-temanku di LK-PGRA 2014 yang selalu memberi dorongan dan motivasi untuk menyelesaikan studi ini.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah Subhanahu Wa ta'ala yang telah melimpahkan kasih dan sayang-Nya kepada kita, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Baginda Agung Nabi Muhammad SAW, semoga kita senantiasa mendapatkan syafaatnya hingga di *yaumul qiyamah* nanti.

Skripsi yang berjudul **“Implementasi Pembelajaran Sentra Balok Pada Anak Kelas B di TKIT Al Qolam Undaan Kudus”** ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) pada Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Didalam pengerjaan skripsi ini banyak hambatan serta rintangan yang penulis hadapi namun pada akhirnya dapat melaluinya berkat adanya bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak secara moral maupun spiritual. Oleh sebab itu, disini penulis sampaikan rasa terima kasih sedalam-dalamnya sebagai penghargaan atau peran sertanya dalam penyusunan skripsi ini kepada :

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Dewi Ulya Mailasari, S. S., M.A., selaku Ketua Prodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian penulisan skripsi ini.
4. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag.,M.Si, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran dalam memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan motivasi belajar dalam penyelesaian studi.

Engkaulah pahlawan tanpa tanda jasa. membekali berbagai pengetahuan dan bantuan tenaga sehingga pebulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

7. Ibu Siti Khamidah, A.Ma., selaku Kepala TKIT Al Qolam Undaan Kudus berserta jajaran guru dan staf karyawan tata usaha serta peserta didik yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.
8. Ibu Putri Johar Rahmawati, S.Pd.I., selaku guru kelas B yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan informasi dan data dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Semua pihak yang telah membantu, mendukung, memotivasi dan mendoakan terselesaikannya skripsi ini. Semoga kalian semua mendapatkan balasan dari Allah SWT.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dalam mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik dan saran dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif selanjutnya. Kendati demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini, pastilah diharapkan pula dapat memberikan manfaat baik bagi penulis sendiri, maupun bagi pembaca pada umumnya.

Kudus, 01 Februari 2021
Penulis

Nurul Aslya
NIM. 1410420011